



(56)

LA RIOJA VISTA POR

Toñi González

La emigración camerana de los siglos XIX y XX, tanto dentro de la propia España (Andalucía, Extremadura), como al continente americano, generó muchas posibilidades económicas entre aquellos que se marchaban, que no dudaron en enviar posibles al Camero para la elevación de escuelas y financiación de maestros y material que permitieran la alfabetización y la llegada de la cultura a una zona rural. De esta manera, muchas escuelas rurales estuvieron funcionando hasta 1973, año en el que se produjo la agrupación de todas ellas en la cabecera de comarca.

Antigua escuela de Villoslada
de Cameros.



Escuela de niños hasta 1973:
Actualmente el mismo edificio
alberga la farmacia, Correos y
una casa rural restaurante.



Escuelas de párvulos y niñas de Villoslada, hasta 1973 año en que se hicieron mixtas; actualmente sigue activa con 18 niños de Villoslada y Montenegro de Cameros.



Escuelas de Villoslada de Cameros.



Detalle de la fachada.





(58) la rioja vista por



Escuela de Lumbreras (1924-1973).



Escuelas de Villanueva de Cameros.



Escuelas de Pradillo;
actualmente Ayuntamiento.



Antiguas escuelas de Ortigosa de Cameros. Hoy en día, la Escuela Hogar sí continúa activa.

El Rasillo de Cameros.

Montemediano de Cameros.

Escuelas Pías de Nieva de Cameros; en la actualidad, Colonia de Verano.

